

Lettre d'information – Septembre 2016

Capital Transmission entre au capital du groupe Gilles Desplanches



Depuis le début août, Capital Transmission a pris une participation dans le Groupe Gilles Desplanches, aux côtés de son dynamique fondateur.

Fondé en 1987, avec l'ouverture d'une première boulangerie à Hermance (Genève), le Groupe Desplanches a su croître en renouvelant régulièrement son offre, afin de rester proche de sa clientèle. La dernière-née des enseignes

du Groupe, « le Goodie », propose à ses clients soucieux de leur alimentation, une restauration rapide mais équilibrée et basée sur des produits locaux.

Pour le Groupe Desplanches, 2016 coïncide également avec le début de son expansion en Suisse alémanique, avec deux magasins à Berne, qui seront bientôt suivis de deux autres points de vente à Zürich.

Grâce à cette augmentation de capital, le Groupe Gilles Desplanches bénéficiera des moyens financiers nécessaires pour réaliser sa stratégie de croissance sur le marché suisse, afin de devenir un acteur de référence dans le domaine de la restauration rapide, tout en offrant une cuisine contemporaine, rapide et saine à ses clients.

Capital Transmission se réjouit de prendre part à cette aventure et de soutenir ainsi le développement d'une entreprise locale.

www.gillesdesplanches.com

Nous contacter



www.capitaltransmission.ch

Rue de la Tour de l'Ile 4 Case postale 2251 CH-1211 Genève 2

Email: info@capitaltransmission.ch

Tel: +41 (0) 58 211 21 21